



放課後チャレンジスクール



1/12
フラワーアレンジメント



可愛い色パックの器に花を生けました。1月なので正月飾りも入れてみました。



1/26
あそびの館

バランスボールを使い、膝を曲げて上に立つ、うつ伏せで足をうかせる、ボールの上を滑るなど、色々な形に挑戦。上手に出来た人に手本をみせてもらいました。



2/16
あそびの館



体育館で長縄跳びをしました。1年生は初めての挑戦、先ずは波からスタート。次第に回して、何回跳べるか挑戦です。皆怖さを克服すると挑戦力もアップ、くぐり抜けまで到達できました。



2年生は並んで跳んだり、ぬけたりしながら楽しんでいきます。



3. 4年生は、どんどん回して、次々と跳んでいきます。リズムカルに跳んでる姿にまわりから大拍手。



2/9 工作
(ひなまつり)



3月のひな祭りを前に可愛い工作をしました。



文蔵★キッズステーション» 3学期活動報告

文蔵★キッズステーション 実行委員長 田中 兼弘

本年度3学期のチャレンジスクールは自主学習、体験活動を放課後4回、土曜日4回実施いたしました。保護者ボランティア・スタッフの皆様には、新型コロナウイルス感染防止対策（検温・手指消毒）や、見守りのご協力をいただき、誠にありがとうございました。

おかげさまをもちまして、3学期チャレンジスクールも無事終了いたしました。感謝申し上げます。子どもたちの様子をプログラム毎に写真でご紹介します。

土曜チャレンジスクール

1/14
フラワーアレンジメント作り



1/28
南区スポーツ推進委員



校庭でレクリエーションゲームをしました。風が吹いている中でしたが、とても楽しく、色々な体験ができました。ドラえもん体操、エアロビクス、初めてのメニューもあります。ゲームでは、フラフープ、ボールなどをつかい順位を決める競争も行いました。



各班、とてもかわいいアレンジメントができました。1月なので正月飾りも入れてみました。



2/4
ひなまつり工作



3月のひな祭りを前に可愛い工作をしました。

2/18
レクリエーション



チーム団結で勝利へ（背中合わせボール運びゲーム、マス目じゃんけん大会等）保護者の皆様にも参加していただき楽しい本年最後のチャレンジスクールをおこないました。



校長先生が子どもたちの工作を見学。

